



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/772

11/07/2019

2652

AUTOR/A: MONTESINOS DE MIGUEL, Macarena (GP)

RESPUESTA:

La Línea de Alta Velocidad Madrid-Alicante es utilizada por servicios AVE y Alvia. Desde su puesta en explotación, ha registrado la siguiente demanda:

VIAJEROS LÍNEA DE ALTA VELOCIDAD MADRID-ALICANTE (EN MILES)						
2013	2014	2015	2016	2017	2018	2019 ⁽¹⁾
1.463,5	1.782,5	1.915,4	1.987,7	2.050,1	2.127,9	1.043,1

⁽¹⁾ Periodo enero-junio.

Madrid, 05 de septiembre de 2019